

令和4年7月12日（火）

今日は、曇り空で蒸し暑い日でした。1年生がまち探検に行きましたが、暑くなくて良かったです。明日は、広南中学校に「ようこそ先輩」として、長浜出身のジャズサクソフ奏者の坂田明さんがお越しになります。小学校も参加して、坂田さんの演奏やお話を聞き、夢や希望をもつきっかけになることを、とても楽しみにしています。

今年度は、学校司書さんが配置され、図書室の整備をしていただき、児童が読書に親しむ環境づくりが進んでいます。来られた時には、読み聞かせを行ってくださり、毎回参加する児童もいます。

図書館の本を読みたいくなるような配置



学校司書さんによる読み聞かせです



1年生が張り切ってまち探検に出かけました



まち探検から帰って、まとめを行っていました



算数のテストを行っていた2年生



体育で、じゃんけんゲームを行っていました



グループで、新聞づくりを行う3年生



どんな新聞にするか一生懸命考えていました



算数テストの直しを行っていた4年生



何を間違っていたか、しっかり見直しましょう



タブレットで思考ツールを活用していた5年生



坂田明さんの演奏動画を見る6年生



理科のテストを行っていたひまわり2組



習字で「下」を書いていました

